



Questionnement sur la poursuite de l'expérimentation de la médiation en milieu scolaire

publié le 07/07/2014

Malgré les retours très positifs de l'expérimentation, celle-ci risque de ne pas être prolongée faute de financement.

Document joint

 [article_mediation](#) (PDF de 1018.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.